

Más de 70 lienzos decorarán el casco histórico de Petrer con la nueva edición de “Art al balcón”

02/09/2021



Esta mañana se ha presentado la nueva edición del certamen | J.C.

Los balcones del casco histórico de Petrer volverán a llenarse de color a partir del próximo viernes día 10 de septiembre gracias a la tercera edición de la exposición itinerante “Art al balcón”. Se colgarán 76 lienzos de gran tamaño, 16 más que en 2020, y se podrán ver hasta el 10 de octubre en los balcones de la Plaça de Baix, y la de Dalt, las calles Major, Font y colindantes.

El edil de Cultura, **Fernando Portillo**, ha anunciado que paralelamente “se recupera la realización de una obra colectiva para el público infantil la tarde de la inauguración que tendrá lugar el viernes día 10 a partir

de las 16 horas en la Plaça de Baix para elaborar una obra que se colgará en el balcón principal del Ayuntamiento.

La artista que coordina esta exposición, Isabel Navarro, ha afirmado que *“es increíble la aceptación que ha tenido este proyecto, sobre todo entre los artistas de Elda y Petrer”*. De hecho, el Ayuntamiento de Petrer ha recogido 43 obras de artistas de ambas poblaciones y de otras localidades vecinas.

En concreto, las obras de esta exposición en la calle proceden de artistas de **Petrer, Elda, Biar, Alicante, Sax, Almansa, Villena** y otras poblaciones de la

provincia. Como novedad, hay cuatro obras de Jaén, población que también se ha sumado a la iniciativa y por ello se han enviado 40 obras de artistas locales y de la comarca a esa ciudad andaluza.

